

## **GERHARD FUCHSHUBER – 80 JAHRE**

Anlässlich eines gleichfalls runden Geburtstages des Jubilars (18. April) vor bereits geraumer Zeit nannte ihn Walter Heinrich als "der Getreuesten einen"; als einen langjährigen Weggefährten und Mitstreiter unserer Gesellschaft, so u. a. über Jahrzehnte als Leiter des Linzer Arbeitskreises mit ganzem persönlichen Engagement und Einsatz. Seit seinem Studium noch an der sz. "Welthandel" blieb er als Schüler Heinrichs dem "ganzheitlichen Denken" seines Mentors zeitlebens verbunden, machte dies gewissermaßen auch zu seinem gelebten inneren Anliegen.

In eben diesem Sinne wusste er sich als Unternehmer, über den betrieblichen Alltag hinaus, stets auch für berufsständisch verbandswirtschaftliche Aufgaben und damit für gesellschaftspolitisch aktive Mitgestaltung einzusetzen; so z.B. – neben einer Vielzahl sonstig wahrgenommener Funktionen – als langjähriges Vorstandsmitglied der Vereinigung Österreichischer Industrieller, des Österreichischen Instituts für Bildung und Wirtschaft und, nicht zuletzt, als Präsident der Oberösterreichischen Volkswirtschaftlichen Gesellschaft mit bewusst bildungspolitischem Engagement.

Gewissermaßen als persönliches Vermächtnis fand solches Engagement und Wirken seinen Niederschlag in zahlreichen Vorträgen sowie einschlägigen Veröffentlichungen (mehrfach auch in dieser Zeitschrift) und wurde u.a. durch die Verleihung des Titels "Professor" auch nach außen hin öffentlich gewürdigt. Zum nunmehr weiteren runden Jubiläum wünschen wir dem Freunde noch viele Geburtstage in geistiger Wachheit und Frische im Kreise unserer Gesellschaft, deren Anliegen er als getreue Stütze noch lange begleiten möge. Ad multos annos!

J.H.P.